

Campoo

No se extrañan del cierre del Centro Medioambiental porque "nació para colocar a sus obreros"

El PRC de Las Rozas pide transparencia en la gestión de la Península de La Lastra

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Los concejales regionalistas de Las Rozas de Valdearroyo, Luis Gutiérrez y José Luis González, en su intento de explicar la situación que atraviesa el Centro Medioambiental de La Lastra, no se extrañan de su cierre, porque "la Península de La Lastra nació mal y nunca saldrá bien", cuando éste, continúe estando dirigido

El grupo regionalista de Las Rozas recuerda que en una ocasión preguntamos al alcalde cómo funcionaba la Península de La Lastra, contestándoles que no tenía por qué, porque la Fundación Alto Ebro era una empresa privada, por lo que él como alcalde de Las Rozas no tenía que contestar; "ante esta respuesta nos parece una vergüenza torera que no nos conteste, porque la fundación funciona en parte con dinero de la administración, y todo hijo de vecino tiene derecho de saber cómo se ha funcionado, cuánto dinero se ha gastado y dónde han ido destinados los dineros públicos. Pensamos que funcionará bien cuando lo lleve directamente una administración o cuando se haga cargo una empresa privada sin dineros públicos".

También el grupo regionalista de Las Rozas ante las declaraciones hace unos días a un medio de comunicación regional del presidente de la Fundación Juan Manuel Quevedo, explicando que en estos momentos, sólo ocho personas están contratadas para realizar labores de mantenimiento y atender a los animales, "queremos saber



Luis Gutiérrez y José Luis González, concejales del PRC en Las Rozas.

QUEIMADELOS

cúntos son del ayuntamiento de las Rozas y quiénes son, porque vecinos del municipio presentaron solicitudes y nunca se les llamó para mediante examen oposición optar a una de las plazas".

A juicio de esta agrupación

con el único fin de colocación de obreros. El cierre al público del Centro Medioambiental de la Península de La Lastra los últimos meses, así como de otros proyectos de la restitución del Embalse del Ebro que nacieron de la anterior legislatura, entre los que se encuentra la Posada de Las Rozas y su carril bici, han ocasionado el descontento entre vecinos del municipio de Las Rozas.

"es vergonzoso que si se está jugando con dinero de la administración, cualquier candidato no tenga derecho a examinarse, o es que el señor alcalde ha dado los puestos a dedo, creemos que sí...". "Desde el PRC instamos a que se nos responda por

escrito quién trabaja allí, cuántas horas de trabajo están haciendo, con qué horario y quién les paga..., de ahí que nos preguntemos si toda la vida va a estar pagando la administración, y si es empresa privada, para qué piden dinero".

Los ediles desean saber si el Gobierno invirtió dinero en la zona

A. Q. Reinosa

También quieren saber los concejales regionalistas si el actual Gobierno regional ha metido dinero en La Lastra, y "queremos que nos den una explicación, porque son los vecinos del municipios los que piden a los concejales del PRC en Las Rozas una explicación". "Exigimos que el alcalde nos dé nombres y apellidos de los obreros, que nos explique quién les examinó para acceder al trabajo, porque creemos que no ha existido tal examen y sería una barbaridad que cuando se dispone de dineros de la administración, se nombran estos cargos a dedo".

"Pedimos que nos informe el alcalde públicamente cuánto dinero se ha gastado en la construcción y puesta en funcionamiento del Parque, para qué fines y qué se pretende hacer en el futuro con La Península, porque parece ser que quieren pedir más dinero, pero para qué, para sufragar a quienes, a qué empresa va dirigido ese dinero". En su día las juntas vecinales pidieron a la Confederación que La Lastra revirtiese para pastos y la CHE la concedió para pastos, se hicieron unos desbroces y unos cierres y se destinó a pastos; pero no interesaba ganar el dinero así, había que hacerlo de otra forma más fácil.

La muestra de Valdecilla es su último trabajo

El artista Nacho Zubelzu expone 'Maderable' en la sala '2 de Noviembre'

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El artista Nacho Zubelzu expone estos días su obra titulada *Maderable* en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla. La muestra permanecerá instalada en la sala de exposiciones del Edificio 2 de Noviembre, integrada por una veintena de obras, creadas a partir de la técnica de pluma y tinta china sobre lienzo o papel. Los trabajos recogen un proceso creativo que trata de acercarse al realismo para recrear la textura de la madera.

Esta exposición se enmarca dentro de las líneas de actuación impulsadas desde la gerencia de Valdecilla para acercar el arte y a los artistas cántabros al centro hospitalario y a la sociedad. Mediante estas iniciativas también se busca humanizar el hospital, adaptando la existencia y funcio-

nalidad del centro a atender las necesidades y las expectativas que la población requiere. Esta aproximación de la creación plástica a la vida hospitalaria pretende crear un entorno confortable y agradable a los pacientes y a sus familiares, conjugando la humanidad, expresión, participación y convivencia como rasgos que definen un centro sanitario de las dimensiones y características de Valdecilla.

A través de las obras, Nacho Zubelzu reconstruye con gran perfección la superficie de la madera, en la que queda perfectamente reflejado el paso del tiempo y la evolución de la materia. El artista trata de establecer un juego constante con el espectador, "un engaño visual con el que trata de recrear la textura y rugosidad de la madera dibujándola".



SUSTITUCIÓN DE ÁRBOLES PLANTADOS EN EL CARRIL-BICI.- La empresa de jardinería Eulen contratada por el Gobierno regional de Cantabria se está encargando estos días de la plantación de unos cuatrocientos árboles que embellecen el entorno del carril-bici desde Nestares a La Lomba. La sustitución de estos árboles, parte de ellos, viene porque han quedado secos o porque sufrieron el deterioro por las fuertes nevadas que han caído esta temporada en la comarca campeña. Hay que hablar del uso masivo por los ciudadanos del carril-bici y los árboles se encargan de embellecer el paisaje.

Texto y foto: QUEIMADELOS